



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Periódico
correo

25/06/2024

LEGISLATIVO

La reforma del poder judicial

Después del amplio triunfo del oficialismo en las recientes elecciones que, por los resultados para el **Congreso de la Unión**, no le alcanzaría para lograr la mayoría calificada en ambas cámaras, sin embargo, con propaganda y una aplicación sesgada de la Constitución pretenden que el 54% de los votos se conviertan en el 75% de los integrantes de la **Cámara de Diputados**, porcentaje requerido para reformar por sí solos la Carta Magna.

<https://periodicocorreo.com.mx/opinion/la-reforma-del-poder-judicial-20240623-102804.html>